
 Contribuições da Consulta Pública - Formulário Experiência ou Opinião - molnupiravir para pacientes 
infectados por SARS-CoV-2 - Conitec

Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição

27/06/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que qualquer estratégia para o combate a enfermidade deve ser levada em consideração, 
uma vez que a possibilidade de agravamento é real.

2ª - Não

3ª - Não

27/06/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, o molnupiravir tem comprovação cientifica e todos devem ter acesso ao medicamento.

2ª - Não

3ª - Não

28/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo e facilidades: , Negativo e dificuldades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: 

28/06/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Ainda estamos numa pandemia e este medicamento está indicado na fase precoce da doença o que 
ajudaria toda a sociedade.

2ª - Não

3ª - Não

28/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

28/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importante ferramenta para tratamento de uma doença potencialmente fatal e que pode deixar 
sequelas.

2ª - Não

3ª - Não

28/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, deve ser incorporado por conta de saúde e danos econômicos de tantas pessoas afastadas muitos 
dias,  coo medicamento contra a patologia, deve abreviar seu curso, reduzindo a morbidade e a sinistralidade .

2ª - Não

3ª - Não
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28/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

28/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: 

28/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Por necessidade da sociedade

2ª - Não

3ª - Não

28/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O SUS É UM MODELO EXEMPLAR DE SAUDE PÚBLICA, INDICADO PELA OMS COMO MODELO PARA 
OUTRAS PAISES

2ª - Sim, como paciente, Qual: VACINAS CORONAVAX-2  E PFIZER-1, Positivo e facilidades: REDUÇÃO ACENTUADA DOS SINTOMAS, Negativo e 
dificuldades: NENHUM

3ª - Sim, como paciente, Qual: VACINAS, Positivo: RESISTÊNCIA AMPLIADA, Negativo: NENHUMA

28/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Estamos vivendo uma situação de URGÊNCIA sanitária e precisamos de novas opções terapêuticas no 
combate à COVID-19.

2ª - Não

3ª - Não

28/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Contribuirá para o controle COVID extremamente necessário para podermos retomar 
verdadeiramente a normalidade.

2ª - Não

3ª - Não

28/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Trata-se de doença de elevado contágio e letalidade. A despeito do avanço alcançado no seu 
controle com as vacinas atualmente disponíveis,  faz-se necessário oferecer opções de tratamento para todos 

2ª - Não

3ª - Não

28/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Precisamos de medicamentos eficazes e o Molnupiravir (LAGEVRIO®) mostra ser eficaz nos grupos de 
riscos

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Corticoides, anticoagulante e sintomáticos , Positivo: Melhora dos pacientes conforme estudos 
realizados, Negativo: Eficácia baixa, porém, apresenta resultados positivos
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28/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: corticoide, Positivo: , Negativo: 

28/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Permite que mais tenha acesso a medicamentos mais eficazes 

2ª - Não

3ª - Não

28/06/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

28/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Se o medicamento já tem estudos com resultados positivos a terapia deve ser inclusa no roll de 
coberturas do SUS garantindo a equidade de ações 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: coronavac, Positivo: Prevenção efetiva, Negativo: Dor no local da aplicação 

28/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS, Benefício restrito. Nível de evidência baixo.

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo e facilidades: , Negativo e dificuldades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: 

28/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acho que todos tem o direito de tratamento...

2ª - Não

3ª - Não

29/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Mais um importantíssimo avanço em lidar com a pandemia do novo coronavirus

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Testes para a identificação do patógeno ,  antiinflamatórios , analgésicos e antitérmicos para tratamento dos 
sintomas mais comuns da COVID19, Positivo: , Negativo: 

29/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: , Positivo e facilidades: , Negativo e dificuldades: 

3ª - Sim, como paciente, Qual: , Positivo: , Negativo: 

29/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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29/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

29/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Todos com direito a tratamento bem como a disponibilidade da medicação 

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: 

29/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo: , Negativo: 

29/06/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O medicamento será muito útil principalmente para os grupos de risco e as pessoas que possam tem 
interações medicamentosas com outros fármacos 

2ª - Não

3ª - Não

29/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Sim, como paciente, Qual: , Positivo e facilidades: , Negativo e dificuldades: 

3ª - Não

30/06/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Temos vivido com as consequências da pandemia que afetou drasticamente nossas famílias, perda de 
entes e amigos, alto impacto social e econômico. Por isso, o sistema único de saúde deveria ter disponível o maior numero de drogas e 
possibilidades para escolha de profissionais capacitados.

2ª - Não

3ª - Não

30/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, De extrema importância para diminuição de internações e cuidado com o paciente 

2ª - Não

3ª - Não

30/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Vacina, antibióticos, corticóides, Positivo: , Negativo: 
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30/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Chance para pessoas vulneráveis apresentarem menos sintomas diante da contaminação com SARS- 
COV 2, reduzindo com isso a necessidade de hospitalização,  o possivel surgimento de sequelas. Reduzindo o alto custo dessas hospitalizações e 
tratamentos para a rede publica e privada de assistencia à saúde

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Internação em terapia intensiva e suporte ventilatòrio. Reabilitação físico-respiratoria., Positivo: Melhora do quadro 
clinico, Negativo: Longo periodo de inatividade/incapacidade

30/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, a oferta de alternativas para tratamento da covid farão com que a doença seja controlada e haja 
uma redução consistência de óbitos. a não incorporação apenas postergará o problema atual de saúde e sempre deixara uma população não 

2ª - Não

3ª - Não

30/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O medicamento traz uma importante alternativa para o tratamento da covid-19. Seu perfil de 
segurança, apesar de ainda estar se consolidando, tem se mostrado positivo em nações que já vem utilizando o molnupiravir, como Estados Unidos, 
Reino Unido e Japão. 

2ª - Não

3ª - Não

30/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS,     Existem JA medicamentos eficientes e muito, mas muito mesmo MAIS BARATOS que este anti- 
viral!

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual:      Com a IVERMECTINA,já citada acima, acompanhad de outros suplementos., Positivo:     A melhora 
visível dos sintomas entre 3 a 5 dias de uso do medicamento., Negativo:     NENHUM RESULTADO NEGATIVO!

30/06/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Precisamos de medicamentos que contribuem para uma melhor qualidade de vida dos pacientes.

2ª - Não

3ª - Não

06/07/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tem que ter. Sou imunodeprimida e estou ainda longe de todos por medo de pegar Covid

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Teste pcr, teste antígeno, vacina, Positivo: Tudo certo, Negativo: 

07/07/2022 Organização da Sociedade 
Civil

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, O molnupiravir apresenta menos interação medicamentosa que o Paxlovid.

2ª - Não

3ª - Não
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07/07/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Sendo pelo sus ira atingir maior número de pessoas 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Vacina , Positivo: Não tive covid , Negativo: 

08/07/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Nada a declarar. Tive covid é horrível , após covid piorou e o SUS demora muito para fazer 
acompanhamento 

2ª - Sim, como paciente, Qual: Zirk , azetromicina, antialérgico, xarope, , Positivo e facilidades: Após o tratamento a tosse cedeu . , Negativo e 
dificuldades: Canseira 

3ª - Sim, como paciente, Qual: Não lembro , Positivo: A tosse foi pior , após tramento a dose foi diminuída , Negativo: Fraqueza. Muita fraqueza 

11/07/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Diante do cenário que vivemos com a pandemia COVID 19, qualquer medicamento, tratamento ou 
insumo que possa auxiliar um melhor controle da doença deve ser incorporado

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Meu irmão teve 23 dias entubado e quase morreu, vi de perto a gravidade , Positivo: , Negativo: 

11/07/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

11/07/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Quanto mais opções de tratamento maior possibilidade de cura e menos mortalidade

2ª - Não

3ª - Não

11/07/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento com potencial efeito terapêutico para reduzir mortalidade de pacientes com fatores 
de risco.

2ª - Não

3ª - Não

11/07/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

11/07/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento com boa evidência científica para tratamento da COVID-19 em pacientes de alto risco 
para evolução desfavorável no início dos sintomas da doença. 

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Cloroquina, Positivo: Sem evidências de benefícios , Negativo: Elevação de transaminases hepáticas
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11/07/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Qualquer ajuda a ciência ê bem vinda

2ª - Não

3ª - Não

11/07/2022 Organização da Sociedade 
Civil

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acesso ao medicamento para a população, independente de classe, que certamente vão precisar 
devido ao estado pandêmico global.

2ª - Não

3ª - Não

27/06/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito que ajudaria no processo de tratamento da doença nos pacientes e que seria mais rápida e 
eficaz. 

2ª - Sim, como paciente, Qual: , Positivo e facilidades: , Negativo e dificuldades: 

3ª - Não

27/06/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Acredito e confio na farmaceu MSD responsável pelo tratamento.

2ª - Não

3ª - Não

28/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS, A partir da eficácia da vacinação em massa, e com custos muito inferiores à medicação apontada, 
não vejo como favorável do ponto de vista da saúde pública a incorporação desta medicação.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Vacina., Positivo: Eficácia na prevenção da doença., Negativo: Efeito colateral leve no dia seguinte à administração,

28/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Necessário.

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: Oswltamivir , Positivo: Melhora clínica , Negativo: Efetividade duvidosa 

28/06/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Importante para salvar vidas e evitar internações prolongadas e/ou complicações.

2ª - Não

3ª - Não
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28/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como cuidador ou responsável, Qual: hedera helix,. um xarope. e extrato de p´rópolis em gotas (usando de 4 em 4 horas), assim como chá 
de alho+gengibre+alecrim+limão+guaco+camomila. além de fazer uso de suplementação com vitamina C, vitamina B12, vitamina D e K2. também 
costumo usar nos cuidados o escalda pés com plantas (alecrim, guaco, capim limão) e óleo essencial de lavanda, camomila, bergamota e cidreira. , 
Positivo: aumento da imunidade, diminuição gradual dos sintomas de gripe (como tosse, dores de cabeça, coriza, nariz fechado, etc) e do mal estar 
físico (dores no corpo, febre, tontura) assim como a maior tolerância para contrair novas gripes, o sistema todo respiratório ficou mais protegido. , 
Negativo: nenhuma resultado negativo

28/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Ajudará muitas pessoas

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: A vacina covid, Positivo e facilidades: Foi comprovado que os anticoporcos ficam mais forte com ela, 
Negativo e dificuldades: A demora para chega a todos 

3ª - Não

28/06/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Deveria ser incorporado para determinados perfis de pacientes que são mais suscetíveis às 
complicações da COVID-19, como idosos, obesos ou outras comorbidadea.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Xarelto, Motilium e analgésicos., Positivo: , Negativo: 

28/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Precisamos de medicamentos com ação antiviral urgente para serem utilizados em quadros leves a 
moderados, para minimizar o risco de agravamento da doença, principalmente em populações mais vulneráveis, ainda no início da doença.

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: somente com procedimentos em pacientes graves como ventilação mecânica e corticoterapia com 
dexametasona, Positivo: São procedimentos usados em pacientes muito graves. Precisamos minimizar o risco de agravamento desta doença e 
somente com medicamentos com ação antiviral isso será possível., Negativo: São procedimentos que usamos para tentar reverter o quadro clínico.

28/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Cm a incorporação teremos uma redução nas internações e consequentemente redução nos gastos 
dos serviços públicos de saúde.

2ª - Não

3ª - Não

30/06/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Tudo oque vier para agregar melhoria e desenvolvimento  em prol da saúde vale a pena 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Azitromicina  prednisona  acetilcisteina, Positivo: Melhora de sintomas Boa recuperação , Negativo: 

04/07/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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04/07/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Dipirona e vacina., Positivo: Apenas redução dos sintomas., Negativo: 

04/07/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: , Positivo: , Negativo: 

04/07/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, prioridade urgente

2ª - Não

3ª - Não

04/07/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Diminuir a virulencia e carga viral

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Azitromicina Aas Ivermectina Hidroxicloroquina, , Positivo: Não. Evolução da doença e redução dos sintomas, 
Negativo: 

04/07/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Dipirona , Positivo: Remissão de cefaleia e mialgia, Negativo: 

04/07/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Dipirona, Positivo: Remissao de cefaleia, artralgia e mialgia, Negativo: 

05/07/2022 Profissional de saúde 1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS, Custo muito elevado para o benefício questionável, visto que a mortalidade da covid caiu bastante 
com a vacinação. 

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Sintomáticos, ivermectina, Positivo: Melhora mais rápida dos sintomas e profilaxia pós-exposição com 
ivermectina, Negativo: efeitos colaterais leves, como diarreia

05/07/2022 Profissional de saúde 1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS, Não há necessidade

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Antibiótico e Antibiótico termico, Positivo:  Melhora clinica, Negativo: Nenhum 
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05/07/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Por que é um sistema gratuito e que as pessoas tem que ter acesso

2ª - Não

3ª - Não

06/07/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Desde o momento da infecção o paciente deve ter uma avaliação conforme as reações adversas

2ª - Não

3ª - Não

11/07/2022 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, É dever do estado oferecer todos os tratamentos para a população de risco que tenha contraído 
Covid 19, incluindo Molnupiravir. 

2ª - Não

3ª - Não

11/07/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

12/07/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

12/07/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Com a alta circulação viral é imprescindível uma medicação com poder de reduzir hospitalizações e 
óbitos

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Remdesivir, Positivo: Melhora clínica e alta da UTI, Negativo: NA

13/07/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Por ser paciente com sequelas da covid-19 e por fazer uso do serviço único de saúde, acredito que 
muitas mortes podem ser evitadas. 

2ª - Não

3ª - Não

14/07/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Esse medicamento poderá evitar complicações maiores da covid, reduzindo custo assistencial e 
social. 

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: antibióticos, corticoides, anticoagulantes., Positivo: evitou infecções secundárias e diminuição processos 
inflamatorios  e tromboticos, Negativo: Nem todos casos evoluíram bem.
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14/07/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Seguindo as orientações da OMS, o medicamento é recomendado para pacientes com a Covid-19 não 
grave, que apresentam maior risco de hospitalização.

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Peguei COVID duas vezes e durantes esses dois períodos, fui medicada somente com drogas para diminuir a sensação 
de dores no corpo e cabeça. , Positivo: As dores se amenizaram, mas o medo de um agravamento clínico não. , Negativo: Os medicamentos não 
ajudavam a combater a doença e sim a amenizar os sintomas.

14/07/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

14/07/2022 Profissional de saúde 1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS, O mecanismo de ação é semelhante ao mecanismo de ação da ivermectina, a qual teria um custo 
muito menor.

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Ivermectina., Positivo: Ausência de efeitos colaterais importantes, fácil administração e custo acessível., 
Negativo: Não detectei resultados negativos.

14/07/2022 Profissional de saúde 1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS, Existem outras prioridades em saude pública. A maioria das unidades não tem estrutura física, 
mobilia, instrumentos, insumos, medicamentos, alimentos e até papel higiênico. Outras viroses virão. A maioria esmagadora das viroses tratáveis 
usam medicações sintomáticas e alguma outras.

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: sintomáticos, vitamínicos e outros cujos efeitos ditos adversos ajudam nos tratamentos., Positivo: 
remissão do quadro clínico, Negativo: nenhum

14/07/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Medicamento reconhecidamente eficaz e seguro para evitar o agravamento da COVID 19 . Já 
aprovado , disponível e recomendado por agencias reguladoras em vários países .

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Vacinas e analgésicos , Positivo: , Negativo: 

14/07/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A COVID-19 se tornará uma doença endêmica, acometendo com gravidade grupos de risco. 
Precisamos minimizar seu impacto com a disponibilização de antivirais para uso precoce.

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Corticoides, Positivo: Melhora parcial em pacientes em uso de oxigênio, Negativo: Não auxilia a todos e 
age tardiamente. Tem efeitos colaterais

15/07/2022 Profissional de saúde 1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS, Não deve ser incorporado ao SUS

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo e facilidades: , Negativo e dificuldades: 

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: cloroquina, ivermectina, azitromicina, solucortef, Positivo: nenhum, Negativo: arritmias, prolongamento 
do intervalo QT
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15/07/2022 Paciente 1ª - Não tenho opinião formada

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: , Positivo: , Negativo: 

16/07/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Se os medicamentos já estão sendo usados pela população. Porque não ser utilizado, o tratamento 
pelo SUS. Se as vacinas da COVID19 são realizadas pelo SUS. Os medicamentos deverá ser utilizado pelo SUS na garantia e eficácia para o bem do 
tratamento das pessoas com Vulnerabilidade Socioeconômico. 

2ª - Não

3ª - Não

16/07/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

16/07/2022 Organização da Sociedade 
Civil

1ª - Não acho que deve ser incorporado no SUS, Não temos pesquisa suficiente sobre isto., Outra dado empírico, de observação, É que nada disto 
surte efeito

2ª - Não

3ª - Não

18/07/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os Estudos Clinicos demonstraram eficácia e segurança.

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Corticosteroides e imumossupressores, Positivo: Pouca eficácia , Negativo: Inúmeros efeitos colaterais

18/07/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: remdesevir , Positivo: evitar internaçao hospitalar e evitar intubaçao orotraqueal, Negativo: necessidade 
de medicaçao endovenosa

17/07/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Toda a medicação que seja comprovada a sua eficaz através da ciência e autorizada pela ANVISA 
deveria fazer parte do SUS principalmente no casp da Covid 19. 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: predimisona e azitromicina, Positivo: Melhora em 7 dias, Negativo: Nenhuma

18/07/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não
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18/07/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Quanto mais armas tivermos para combater o COVID e diminuir o número de mortes e sequelas, 
melhor!

2ª - Não

3ª - Não

18/07/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, A Covid mareou milhões de pessoas precisamos ter tratamentos efetivos contra este vírus , além das 
vacinas que já foram excelentes 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Azotromicina Prednisolona , Positivo: Não foram tão efetivos , Negativo: N/A

18/07/2022 Paciente 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

18/07/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Trata-se de medicação de eficácia comprovada na prevenção de evolução para formas graves de 
COVID-19 em pacientes de risco apresentando doença em forma leve ou moderada.

2ª - Não

3ª - Não

18/07/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Molnupiravir é um medicamento antiviral oral indicado para o tratamento de pacientes com Covid-
19 leve a moderada, não-hospitalizados, com risco de desenvolver a forma grave da doença. Pelo fato do medicamento agir inibindo a replicação 
viral eles eficaz contra a Covid-19 (redução de 89% na mortalid

2ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: , Positivo e facilidades: Prevenção de formas graves da doença, Negativo e dificuldades: Sem eventos 
adversos

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: anticorpos monoclonais e outros antivirais, Positivo: Extremamente favorável, Negativo: sem eventos 
adversos importantes

18/07/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS

2ª - Não

3ª - Não

18/07/2022 Profissional de saúde 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Considerando que a COVID19 pode evoluir com gravidade e desfecho fatal em determinados grupos 
de pacientes, é necessário que estes recebam, antes do agravamento da doença, tratamento adequado para que assim o risco de complicações seja 
minimizado.

2ª - Não

3ª - Sim, como profissional de saúde, Qual: Dexametasona, oxigênio suplementar, hidroxicloroquina, azitromicina, intubação orotraqueal., Positivo: 
Apenas a dexametasona mostrou algum benefício. O oxigênio suplementar e IOT funcionam como tratamento de suporte., Negativo: 
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18/07/2022 Interessado no tema 1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Diante da pandemia que assola o mundo, é fundamental combatermos esse mal e com a ajuda do 
governo para controle e pagamento das medicações 

2ª - Não

3ª - Sim, como paciente, Qual: Vacinas, Positivo: Imunidade e fortalecimento da saúde para combate aonCovid, Negativo: Não tive

18/07/2022 Organização da Sociedade 
Civil

1ª - Eu acho que deve ser incorporado no SUS, Os pacientes pós-transplante de órgãos são particularmente vulneráveis às complicações e óbitos por 
Covid-19. Antivirais nos primeiros dias após início dos sintomas deve ser indicado prioritariamente para todo paciente de maior risco de 
complicações e óbitos pela Covid-19, como os pacientes pos-tx.

2ª - Não

3ª - Não
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